
 REQUERIMENTO Nº 017/2025 

 

O Vereador que o presente subscreve, no uso de suas atribuições legais e 

regimentais, vem respeitosamente à presença de Vossa Excelência, após ouvido o 

Plenário, requerer que seja realizado estudos e ações necessárias para a 

implementação de um programa de regularização fundiária no Distrito de 

Bom Jesus de Angicos. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

A presente solicitação se fundamenta na realidade vivenciada pelos 

moradores do referido distrito, onde a grande maioria das famílias não possui a 

documentação legal dos imóveis que ocupam há vários anos. Tal situação tem 

gerado insegurança jurídica e limitações no acesso a direitos básicos, como 

financiamentos, heranças e investimentos em melhorias habitacionais. 

Além disso, a ausência de regularização prejudica o planejamento urbano, 

dificulta o acesso a serviços públicos essenciais e inibe o desenvolvimento 

socioeconômico local. A regularização fundiária trará benefícios diretos à 

população, promovendo dignidade, cidadania e valorização patrimonial. 

Diante do exposto, solicitamos a atenção da gestão municipal para que 

sejam adotadas as medidas legais cabíveis, seja por meio de convênios, parcerias 

com órgãos estaduais e federais, ou ações diretas da prefeitura, com o objetivo de 

promover a titulação dos imóveis e assegurar o direito à moradia legal e segura 

para os cidadãos de Bom Jesus de Angicos. 

Contamos com os nobres pares na aprovação deste requerimento e com o 

Executivo no atendimento ao pleito. 

 

  Carmo do Cajuru/MG, 26 de maio de 2025. 

 

 
 

Rafael Nunes de Oliveira 
Vereador 

 
 


